



Zaventem, le 29 novembre 2021

Négociation sectorielle et NAPAP : une prudente reprise.

Le premier point d'attention pour cette réunion du Comité de négociation a été l'avenir de la NAPAP. Ainsi, la ministre a confirmé clairement et de manière univoque que tant qu'il n'y aurait pas harmonisation des systèmes particuliers aux moyens spéciaux de l'Etat, les droits acquis seraient garantis.

Pour la négociation sectorielle, la proposition évoquée par la ministre manque encore de précision et de ce fait, une prochaine réunion est prévue jeudi pour clarifier cette proposition plus avant et pour arrêter un calendrier, car la ministre a beaucoup insisté sur sa volonté de trouver un accord rapidement.

Le travail continue et nous reviendrons vers vous dès jeudi. Cela étant, toutes les actions de cette semaine sont annulées.

SLFP Police
VSOA Politie

Vincent GILLES
& Vincent
HOUSSIN

SNPS
NSPV

Carlo MEDO &
Thierry BELIN

CSC SP
ACV-OD

Raoul MOULIN
& Joery
DEHAES

CGSP
ACOD

Eddy QUAINO,
Betty MASURE
& Luc
BREUGELMANS